
「輝きを未来に！」 ・自ら学ぶ子 ・最後までやりぬく子 ・思いやりのある子 ・体をきたえる子

◎生活目標「1年間の生活をふりかえろう」

☆学習目標「1年間の学習のまとめをしよう」

□保健目標「1年間の健康の反省をしよう」

◇給食指導「給食の反省をしよう」

1・２年生で節分集会をしました～暦の上では春ですね （１／２９)

１月２９日(金）に 1･2 年生が留寿都高校の１年生の皆

さんを招待し、節分集会を行い、留寿都小学校に少し早

い春が到来しました。

始めに体育館で豆まきゲームを行い、1･2 年生と高校生

が交互に鬼役となり、新聞紙を丸めて作った豆をぶつけ

合いました。高校生は 1･2 年生が痛くないようにと、優

しく豆を投げていました。その後、家庭科室で大豆を炒

って一緒に食べ、楽しい時間を過ごしました。

一日入学実施～元気に入学してきてね （２／２)

２月２日(火)に来年度入学する

新入生の「一日入学」を行いま

した。新１年生は全部で１８名

の予定です。図工の体験授業で

は、１年生と一緒に紙工作や折

り紙を学習し、楽しく過ごすこ

とができました。その後、お母

さんと一緒に給食の試食を行い

ました。全員、この日のメニューのカレーライスをもりもりと残さず食べることができました。

４月６日(水)の入学式に全員元気に登校してきてくれることを、教職員ならびに在校生一同、

楽しみに待っております

スキー学習終了～スキー遠足を実施 (２／５)

２月５日(金)に全校スキー遠足を行い、今年度のスキー

学習は全て終了しました。この日は風がやや強く、時折、

雪が降るコンディションでしたが、子どもたちは悪天候に

めげることなく、一生懸命に滑りスキーの技術もかなり上

達しました。

今年度もたくさんの保護者や地域の方々にご協力いただ

き、充実したスキー学習を実施することができました。誠

にありがとうございました。 ２月２３日の４校時に「なわとび集会」を行い、これまで冬期間の体力づくりとして取り組ん

できた縄跳びの練習の成果を披露しました。当日は、たくさんの保護者の皆様にお越しいただ

き、児童も張り切って華麗な技を披露することができました。ご声援ありがとうございました。
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２月９日(火)の５時間目

に、職員室（給湯室）か

らの出火を想定した冬の

避難訓練を行いました。

火災発生・避難指示の緊

急放送を聞き学校の駐車

場に避難し、その後、寒

さから身を守るために公

民館に避難しました。児

童には、この日に実施することは知らせていませんでしたが、「おはしも」の約束（おさない

・はしらない・しゃべらない・もどらない）を守り、落ち着いて行動することができました。

今年度予定していた避難訓練は全て終わりましが、来年度も想定を変え訓練を繰り返し、子ど

も達の防災意識と危険を回避する力を高めていきたいと考えております。

『ユネスコタイム』

校長 鈴 木 裕

新しい年がスタートしたと思っていたら、あっという間に２月も終わりに近づいてきま

した。本当に、月日の経つのは早いものです。毎日出される風邪調べの状況を見ると、管

内的にはインフルエンザが猛威を振るっている中、本校では、罹患率が低く子どもたちは

元気に生活しております。しかしながら昨年度において、２月末に学年閉鎖の措置をとっ

た学年がありましたので、油断せずこれからも予防に心がけてもらいたいと思います。

さて、２月は、一日入学、スキー授業、児童会選挙などがありました。特に、児童会選

挙では、テレビ演説や立会演説会を経て投票をしました。今年から、１８歳以上に選挙権

があたえられるよう変わるので、子ども達自身が、一票の重みを考えながら投票するいい

機会となりました。新しく選ばれた役員さんは、これから公約の実現に向け一生懸命頑張

ってもらいたいと思います。

次に、1 月に行った学力テストの結果が送られてきました。教育相談の中で、担任から

説明があったと思いますが、国語については、今年からですので経年比較はできませんが、

算数では、全国と比較すると全国平均に届いてない学年もありますが、ほぼ全ての学年で、

昨年度より成績があがっており、これまでの学習指導の成果と受け止めております。また、

１２月号でもお知らせしましたが、３年生以上の総合的な学習の時間を子どもたちのアン

ケートの中で多かった「ユネスコタイム」に変えることにいたしました。ユネスコスクー

ルから名前をとりましたが、ユネスコスクールには、全国で、９３９校、小学校では、北

海道で１５校、そのうち後志管内では留寿都小と小樽の高島小の２校が加盟し活動してお

ります。名前をつけたことで、より学習内容を明確にし「食と農」についての学習を進め

てまいります。１１月の「留小縁日」の中で、学習した内容を発表しますので、保護者や

地域の皆様に「いい発表だった」といっていただけるようにしていきたいと考えておりま

すので、ご理解とご協力をお願いいたします。

２月１６日に３年生が、秋に収穫したジャガイモを使

い、調理を行いました。メニューはハンバーグ、ギョウ

ザ、春巻きなどで、通常はあまりジャガイモを使わない

メニューですが、フレッシュミズの皆さんにも手伝って

いただき、料理が完成しおいしく試食することができま

した。子ども達はいろいろな料理に使うことができるジ

ャガイモの良さに気づくことができました。

児童会書記局が中心となり、２月１日～１２日までの２週間

を「挨拶強化週間」と決めて、朝の挨拶運動に取り組みました。

毎朝、書記局の児童が玄関前に並び、登校してきた児童一人一

人に元気に「おはようございます。」と声をかけると、挨拶さ

れた児童も元気に挨拶を返していました。今後も子ども達が、

いつでも、誰に対してもしっかりと挨拶ができる学校を目指し

て取り組みます。

２月１７日(水）の６時間目に、来年度前期の児童会三役を決

めるための立会演説会・投票を行いました。４年書記以外は全

て複数の児童が立候補し、特に５年副会長は３名の候補者がい

る激戦となりました。より良い留寿都小にするために、力を合

わせて頑張ってくれることを期待しています。結果は以下のと

おりです。

【会 長】西島 諒(５年)

【副会長】斎藤 彩羽(５年)・増田 碧(４年)

【書 記】佐伯 優太(４年)・森 心音(３年)

◎日時 ３月４日(金) １１：１０開始

◎場所 体育館 この度、養護教諭の遠藤風花先生が、

５年生が中心となり学年毎に全校ゲーム めでたくご結婚され石川風花先生となりま

の企画、招待状作成などの役割を分担し準 した。末永く、幸せなご家庭を築いてくだ

備を進めております。保護者の皆様のご来 さい。

校をお待ちしております。


